

Fundsachen

Kinder vergessen immer wieder Sachen. Jacken, Taschen, Sportsachen, Mützen und Schals finden sich in der Schule meistens wieder.

Wir bewahren alle Fundsachen in der Schule in unserer **Fundkiste** auf. Die Kinder können über die Klassenlehrer*innen ihre Sachen in der Fundkiste suchen. Eltern nehmen Kontakt mit den Klassenlehrer*innen auf, um einen Termin zu vereinbaren, wenn sie etwas abholen möchten.

Wertgegenstände werden im Sekretariat gesammelt (Schlüssel, Geldbörsen, Handys ...) und können dort abgeholt werden.

Alle nicht abgeholten Sachen werden von der Schule viermal jährlich der Altkleider- und Brockensammlung von Bethel gespendet. Wertsachen werden an das Fundbüro der Stadt weitergegeben.

Die Schule übernimmt keine Haftung für persönliche Gegenstände der Schüler*innen. Alle Schüler*innen sind deshalb angehalten, keine Wertgegenstände und Geld mit in die Schule zu bringen und gut auf ihre Sachen aufzupassen.